

GUATEMALA AL NATURAL

Operación: martes, miércoles, viernes y sábado

ltinerario

01- TRASLADO DE LLEGADA

Recibimiento en Aeropuerto Internacional La Aurora para traslado hacia la ciudad colonial de Antigua Guatemala. Alojamiento.

02- HOBBITENANGO-VISITA MEDIO DIA ANTIGUA GUATEMALA

A las 09:00 traslado hacia uno de los miradores más bellos de Guatemala, Hobbitenango, ideal para los amantes de la naturaleza y la aventura. ¡Es un lugar mágico para vivir experiencias inolvidables! y disfrutar de hermosos paisajes con sus volcanes al fondo. Al medio día traslado hacia la ciudad colonial de Antigua Guatemala, caminata para vista de la ciudad Colonial mas bella de América, sus calles empedradas te transportarán al pasado, conocerás la Iglesia de la Merced y tomarte la imperdible fotografía bajo el arco de santa Catalina, continuación a la Plaza Central, tanque la unión e Iglesia de san Francisco el Grande donde conocerás la historia del Hermano Pedro. Tiempo libre para compras. Al finalizar la visita traslado de retorno a su hotel para alojamiento.

03- ANTIGUA-VISITA CHICHICASTENANGO-LAGO ATITLAN

Desayuno en el hotel.

A las 07:30 traslado al a uno de los mercados más grandes al aire libre de Guatemala,

Chichicastenango, ubicado en el altiplano guatemalteco, donde visitaremos su colorido mercado e iglesia, lugar importante donde fue encontrado el manuscrito del Popol Vuh, tiempo libre para compras de artesanías tradicionales de Guatemala. Al mediodía traslado a unos de los lagos más bellos de América, "Lago Atitlán", a su llegada caminaremos por una de las calles mas famosas "Calle Santander", continuación traslado hacia su hotel para alojamiento.

04- PASEO EN LANCHA A SAN JUAN LA LAGUNA-CIUDAD GUATEMALA

Desayuno en el hotel.

A las 08:00 salida desde su hotel donde caminaremos al muelle para tomar lancha a uno de los pueblos mas coloridos, San Juan La Laguna, visitando la calle de las sombrillas, la cooperativa de mujeres tejedoras, galerías de arte y el proceso de elaboración de chocolate.

Al finalizar el recorrido traslado en lancha hacia Panajachel, continuación traslado de retorno a Ciudad de Guatemala. Alojamiento.

05- GUATEMALA-BIOTOPO DEL QUETZAL-COBAN

Desayuno en el hotel.

A las 07:30 salida desde su hotel hacia el Biotopo del Quetzal, una de las áreas protegidas de Guatemala, es un bosque subtropical húmedo con una elevación de entre 1,500 y 3,000 msnm. Alberga a aproximadamente 87 especies de aves, entre las que predomina el quetzal.

También habitan en esta área protegida alrededor de 58 especies animales como ardillas, conejos silvestres, zorros, monos y diversidad de reptiles. Al finalizar la visita traslado hacia Cobán. Alojamiento

06- COBAN-SEMUC CHAMPEY-FLORES

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada traslado hacia el Parque Nacional Semuc Champey es un paraíso natural que se encuentra localizado en Languín, Alta Verapaz, monumento natural. En idioma q'egchi' significa «donde el río se esconde», debido a que en uno de los extremos se puede observar cómo el caudaloso Río Cahabón se interna en una caverna de piedra caliza, en donde pasa por debajo de las pozas. Ascenso al mirador para disfrutar de la maravillosa vistas del complejo natural. Tiempo libre para almuerzo, a la hora indicada retorno a Coban para aloiamiento.

07- COBAN-CUEVAS DE CANDELARIA-FLORES

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada traslado desde Coban hacia Cuevas de Candelaria, está formado por un complejo de cuevas consideradas como la cuna espiritual de la civilización Maya de la región. Debido a que para ellos, navegando a través del río subterráneo se conducían las almas hacia Xibalbá en busca de la inmortalidad. Al finalizar la visita traslado hacia Flores. Alojamiento

08- TOUR TIKAL ONE DAY

Desayuno en el hotel.

A las 07:30 traslado desde Flores hacia el sitio arqueológico de Tikal, a su llegada iniciaremos nuestro recorrido de 4 horas, donde combinamos flora, fauna y arqueológica, visitando los principales complejos de la ciudad; Complejos pirámidos gemelas Q, R, Acrópolis central, Templo del Gran Jaguar, Tempo de las Máscaras, Plaza mayor, Acrópolis del Norte, Templo del sacerdote jaguar, Plaza del Mundo Perdido y Templo de la Serpiente Bicéfala o Templo IV. Las visitas de los sitios de interés de realiza a través de senderos, en medio del parque y finalizamos con un almuerzo en Tikal para retornar. Al finalizar retorno a Flores, para tomar vuelo hacia Guatemala. A su llegada recibimiento y traslado hacia su hotel en Ciudad de Guatemala. Alojamiento

09- TRASLADO DE SALIDA

A la hora convenida traslado hacia el Aeropuerto Internacional La Aurora para tomar vuelo de retorno a su país.

*El orden de las visitas se podrían modificar según fecha de llegada sin afectar el recorrido.

!Buen viaje!



(a) +502 5860 7981 / +502 5860 7975





www.sofisaguatemala.com

